
■出席報告 第2263回　（2021年9月16日)
会員 出席※ 欠席 免除 出席率
41 26 14 1 65.00%

※Webによる出席者：4名
(荒井勝一君・在原一憲君・齊藤章浩君・佐藤旭克君)

先週の出席率訂正 65.00％
　(会長　岡野　悦史　君)

・萩原会員より「快気祝」が届いています。
　近々、顔を出していただけると思っていますが…祝い金は「ニコニコ」に入れさせていただきます。
・ダバオRC会長・神田さん、ズームで参加をいただきありがとうございます。
　私と同期の会長ということで、今後も長いお付き合いをよろしくお願いします。
・この緊急事態宣言も、ニュース等では、今月一杯で終りそうです。
　来月からはこの会場にて、多くの会員の出席のもと、楽しい例会を進めていきたいと思っております。
　プログラム委員の皆様には、工夫した卓話の準備をお願いします。
・私事ですが、商工会のバックアップをいただいて「あきる野まちゼミ」を開催しております。
　今日から、受付を開始しましたので、興味がありましたらご参加下さい。
　また、このゼミを盛り上げようとのことで「３０講座」を予定していますので、ご紹介とご協力をお願いします。
・９月３０日の例会は「鮎の塩焼きを食べる会」ですので、多くの方の出席をお願いいたします。

　(幹事　町田　勝俊　君)
・幹事報告は特にありません。
・３０日の「鮎の塩焼きを食べる会」には、多くの方のご出席をお願いいたします。

親睦委員会委員長　　井上　文喜　君
・会長、幹事より、報告がありましたが「鮎の塩焼きを食べる会」を開催しますので、

　ふるってご参加をよろしくお願いいたします。
　日時 ： ９月３０日　１７時より　　場所 ： リバーティオ

　神田　忠　会長　　本年もよろしくお願いします

　岡野　悦史　君　　木村様・神田会長、本日はようこそおいで下さいました

　萩原　勇次　君　　快気祝い
　小室　裕貴　君　　結婚祝いをいただいて
　井上　文喜　君　　先週欠席しました
・合計　24,000円

　　　　　　町田幹事 　　　　　岡野会長 　　　井上委員長

　　　　国際ロータリー第2580地区
　　　東京秋川ロータリークラブ

　　事務局　東京都あきる野市上代継600
　　TEL042-550-0747 FAX042-550-0059

例会場　　東京サマーランドスポーツクラブハウス　　TEL042-550-0747　　例会日　　木曜日12：30～13：30　（第5週は夜間例会18：30より）
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会長方針
魅力ある クラブにしよう！



柳　新次　会員

　　　　柳　新次　会員　

・神田　忠　会長　　セントラルダバオRC

・木村　敦史　様　東京福生ＲＣ　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

◆編集　週報委員会　担当 鶴田和男

本日のゲスト・ビジター
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　　ZOOM参加の皆様

卓　話
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今年の１月１４日に入会しました「柳」です。 

先週の大木さんの卓話に習って、私の経歴を紹介させていただきます。 

私は、鹿児島県の種子島で生まれましたが、小さい頃に出稼ぎと言いますか両親と共に、今のあきる野市二宮に

引っ越し、地元の小・中学校、そして生高校を出ました。 

父親を早くに亡くしましたので、家族は祖母・母・兄・私の４人でしたが、高校の同級生だった妻と若くして結婚（１８

歳）し、子供ができましたので、親戚のつてで青梅の「太陽園という老人ホーム」で働き、日曜日には「鉄筋屋さん」で

アルバイトをしました。 

そこは、給料も良く本気で働き仕事を覚えて、２１歳で独立し開業、３年後には会社を設立して現在に至っています。 

これは少し自慢話になりますが、オリンピックの選手村ビルや国立競技場の工事もさせていただきましたが、この仕

事には夢があると思えるようになりました。 

その後、少し余裕もでき、元々、音楽が好きでしたので、海外に在るような「音楽を楽しみながら食事ができる店・㈱

サンディー」を開店しました。 

ロータリークラブに入会したきっかけですが、その店で齊藤さんや田中さんと知り合い、お付き合いが始まり、ゴルフ

をしたり、飲み会に誘っていただいたり、バーベキューで店を利用していただいたりしているうちに誘われて入会しまし

た。 

実は、３年ほど前、ライオンズクラブからも誘われて入会しましたが、２回程参加して退会しました。 

この様に、私は飽きっぽい癖もありますし、人前で話すことも得意なほうではなかったので、もっと時間をかけ、自分が

できることを探しながら、入るかどうかを決めようとも思っていました。 

現在、コロナ禍でコミュニケーションがなかなか取れない中、皆さんからは暖かく声掛けしていただいています。 

過去に「お遍路」で１０８ケ所を回わり、学んだことですが「感謝」とか「奉仕」の気持ちで「地域貢献」をしたいと思っ

ています。 

また、親戚の方にも「ロータリークラブの様なところで、いろいろなことを学びなさい」とも言われていましたので、入

会したからには、自分のできることを少しずつやって行こうと思っていますので、よろしくご指導をお願いいたします。 

最後に大木会員とズームで参加の在原会員より、次の様な質問がありました。 

⑴㈱サンディーの再開は？ 

⑵鉄筋の仕事とは？  

⑶人の育て方、コミュニケーションの取り方は？ 

これに対して、専門家としての説明をしていただきました。 


